



Foto @ ergo.westfall

Kinder - mutige kleine Menschen, wundervolle große Wesen

Kindern zu begegnen ist für mich etwas Besonderes. Ihr Licht, ihr Wesen zu spüren ist ein Geschenk. Ich habe große Achtung vor dem, was sie sind. Ich empfinde sie als vollkommene Verbindung von Himmel und Erde: Ihrem göttlichen Ursprung noch so nah und gleichzeitig voller irdischer Lebenskraft. Heute möchte ich für sie sprechen. Nicht, weil ich das besser könnte als jemand anderes, sondern weil das der Wunsch meiner Seele, der Wunsch meines Herzens ist und in gewisser Weise ein Teil meiner Berufung.

Wie Kinder in unsere Welt eintauchen, ist an sich schon ein Wunder. Auf einmal – scheinbar wie aus dem Nichts – entsteht neues Leben, entsteht ein Mensch, der durch einen anderen Körper unsere Welt betritt. Dieses neue Leben zündet nicht in einem beliebigen Moment. Es zündet in einem Moment der Einheit, in dem Moment der Vereinigung von Gegensätzen, der Vereinigung von Mann und Frau. In diesem Moment, in dem das „Ich“ mit dem „Du“ verschmilzt, öffnet sich der Himmel für einen Augenblick. Dies ist ein heiliger Moment, auch wenn die persönlichen Erfahrungen dabei nicht immer himmlisch sind.

Das Wissen um diesen heiligen Moment ist uns im Laufe der Jahrhunderte verloren gegangen, wie auch das Wissen über das Wesen der Kinder. Sie werden geboren, wachsen auf und finden, im besten Fall, einen „guten Platz“ in der Gesellschaft. Doch ist das alles, worum es geht? Kommen Kinder nur, um möglichst schnell erwachsen zu werden? So wissbegierig und lernbereit, wie sie sind, könnte

man den Eindruck bekommen, nichts anderes hätten sie im Sinn. Doch sie bringen uns jedes Mal auch Geschenke mit. Sie verändern nicht nur das Leben ihrer Eltern radikal, sie verändern auch die Welt. Sie verändern alte Strukturen und verfolgen neue Visionen. Sie sind immer die „nächste Generation“, die eine neue Zeit einläutet.

Was wäre nur die Welt ohne Kinder? Durch sie wird unsere Welt freudiger, lebendiger, liebenswerter. Sie lehren uns Vergebung, indem sie es uns vorleben, lehren uns Liebe, indem sie bedingungslos lieben. Sie berühren unser Herz, weil sie die Sprache des Herzens sprechen. Sie erinnern uns an Werte, die wir längst vergessen haben. Wenn wir uns auf sie einlassen, kommen wir unserem eigenen göttlichen Kern wieder nah.

Kinder genießen das Leben, weil sie vertrauen. Und sie trauen sich selbst eine Menge zu. Sie stehen einfach auf, obwohl ihre Beinchen sie noch nicht tragen. Sie üben alles, was sie lernen wollen mit einer Ausdauer, die beispielhaft ist. Wie oft sie auch scheitern, sie machen einfach weiter. Und all das mit einer Leichtigkeit und Heiterkeit, einer Selbstverständlichkeit, die uns Erwachsenen fehlt. Ihre Sichtweise über die einfachen Dinge des Alltags lässt die Welt Wunder-voll erscheinen.

Ich erinnere mich ... Ein Junge, ca. 6 Jahre, lief mit seiner Mutter vor mir auf der Straße. Er versuchte mit ihr Schritt zu halten, wirkte jedoch nicht so angestrengt und abwesend wie sie. Plötzlich blieb er vor einem Pfosten stehen und rief voller Freude:

„Mama, Mama ...!!! Eine Spinne ...!!!“. Ich spürte den Zauber des Moments, den der Junge erlebte. Dabei ging es doch „nur um eine Spinne“, wie es sie überall zu sehen gibt. „Komm jetzt, wir haben keine Zeit für Spinnen!“, war die hektische Antwort der gestressten Mutter – und plinng ..., ich konnte fast hören, wie der Zauber zerplatzte. Der Junge sagte nichts und trottete folgsam hinter seiner Mutter her. Er hat einen Schatz gefunden, dort, wo die Augen der Erwachsenen nur eine gewöhnliche Spinne sehen. Welch' eine Gabe!

Ja, Kinder sind wunderbar! Sie bringen Licht in unsere Welt und sie bringen uns Geschenke aus ihren Seelen-Himmeln. Sie fordern uns aber auch heraus und helfen uns zu wachsen. Sie entlarven mit ihrer Wahrhaftigkeit unsere Illusionen, zerstören unsere falschen Selbstbilder und reißen unsere Fassaden ein. Sie konfrontieren uns mit unserem Unvermögen und ermöglichen uns damit Wachstum. Sie sind dabei nicht nur unglaublich geduldig, sondern auch unglaublich ausdauernd. Sie lassen nicht locker, scheuen keine Mühe, uns immer wieder in die gleichen (für uns oft anstrengenden) Situationen zu bringen, bis wir einen Weg finden, etwas an uns selbst zu ändern. Und sie nehmen dafür oft eine Menge Ärger auf sich. Denn die Welt versteht ihre unbewussten, wahrhaftigen Absichten nur selten, erkennt ihre Geschenke nicht.

In den letzten Jahren zeichnet sich eine Wende bei uns Erdbewohnern ab. Die Menschheit, die Eltern werden immer bewusster. Die Erde hat sich immer mehr gelichtet und nun stehen wir im Goldenen Zeitalter. Auch die Kinder, die heute kommen, sind anders. Schauen Sie ihnen in die Augen, Sie werden es sehen. Sie haben eine unglaubliche innere Klarheit, Ausgerichtetheit und ein starkes Bewusstsein.

Sie tragen das Wissen um die neue Zeit in sich und sind kompromisslos, wenn es um die Verfolgung ihrer Ziele geht. Sie sind in ihrem Wesen autark und nicht beeinflussbar. Sie sind ein Teil der neuen Welt und helfen uns, den Wandel zu vollziehen. Ich habe in inneren Bildern gesehen, wie sie unsere Erde in dieser Zeit des Umbruchs mit ihrem Licht zu halten helfen. Es sind hoch entwickelte, liebevolle Wesen, die zu uns kommen. Sie warten nicht auf unsere Anerkennung, um ihren Job zu tun, sie tun es einfach.

Und doch würden wir uns selbst und ihnen einen großen Gefallen tun, wenn wir ihnen mit etwas mehr Bewusstsein begegnen würden. Wenn wir ihnen öfter zuhören würden, sie nach ihren Geschenken fragen würden, denn auch wenn ihre Sprache kindlich ist, wissen sie intuitiv über vieles Bescheid. Sie bieten uns jeden Tag ihre Liebe an und laden uns ein, in die goldene Qualität der neuen Zeit einzutauchen. Was sie von uns Erwachsenen brauchen, sind Liebe und Vertrauen. Sie wissen, was sie tun, aber wir können ihnen den Rücken stärken, Wege zu beschreiten und neue Richtungen durchzusetzen, die für die gesamte Menschheit von Bedeutung sind.

Unsere Kinder sind unsere Zukunft. Unsere bessere, schöne, goldene Zukunft.



Sina Nanasi

spirituelle Lehrerin, lebt und arbeitet im Elsass und in Münster (NRW). Ihr Seminar „Das Innere Kind - verlieb dich in dich selbst und du bist glücklich“ bietet sie überregional an, Einzelsitzungen zu Heil- und Bewusstseinsarbeit auch per Telefon.

www.sina-nanasi.net

„Die Schönheit der Welt spiegelt
mein wahres SELBST“

Mariananda
www.enneagramtraining.de

Foto @ Samuel John